



Pièces	5 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	84724027
Prix	243 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Quartier des abattoirs - dans un immeuble moderne et sécurisé, il s'agit d'un joli 4/5 pièces d'une surface de 105m² et composé comme suit :une entré (porte blindé) donnant accès à un grand séjour exposé plein sud, une agréable cuisine aménagé et équipé, un couloir avec grands placards de rangement, trois chambres (deux de 11m² et une de 14m²), un bureau/salle de jeux, deux salle d'eau et deux w. C. Une grande cave de 17m² complète les prestations de ce bien rare dans le secteur. Il est possible de louer un parking extérieur pour 45€/mois. Lumineux, au calme et sans perte de place, il serait ...

Abattoires district - in a modern and secure building, this is a pretty 4/5 room apartment with a surface area of ??105m² and composed as follows:an entrance (armored door) giving access to a large living room facing full south, a pleasant fitted and equipped kitchen, a corridor with large storage cupboards, three bedrooms (two of 11m² and one of 14m²), an office/playroom, two bathrooms and two w. C. A large cellar of 17m² completes the services of this rare property in the sector. It is possible to rent outdoor parking for €45/month. Bright, quiet and without wasting space, it would be ideal ...

MILOR IMMOBILIER

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

